
has trabajado con aparatos electrónicos? = have you worked with electronic 
devices?  
mi padre fue mecanico = my father was a mechanic  
cuando era joven, le ayudé con las maquinas = when I was young, I helped him 
with the machines  
no tengo otra experiencia = I have no other experience  
trabajé con maquinas diferentes cuando era joven = I worked with different 
machines when I was young  
pero ahora soldando está bien = but now welding is fine  
de las 8 a las 5 he terminado = from 8 to 5 I am done  
DESCANSAR = to rest  
fue matrona en mi país 10 años = I was a midwife in my country for 10 years  
MATRONA = midwife  
ayuda a la mujer a tener niños = helps women have children  
he trabajado de matrona 10 años en mi pais = I worked as a midwife for 10 years 
in my country  
en Irlanda no podría ser matrona porque tengo que hacer un curso para adaptar la
carrera = in Ireland I couldn't be a midwife because I have to take a course to 
adapt my degree  
no pude porque mis hijos eran muy pequeños = I couldn't because my children were
very small  
no pude hacerlo = I couldn't do it  
he empezado a estudiar ingeniería porque he tenido trabajo en una empresa... = I
started studying engineering because I got a job in a company...  
VOLVER a la universidad = RETURN to university  
no hay suficientes matronas = there aren't enough midwives  
cual te ha gustado mas? = which one did you like the most?  
me gustan todos los trabajos con bancos porque ayudamos a negocios pequeños a 
MEJORAR sus negocios = I like all the jobs with banks because we help small 
businesses IMPROVE their businesses  
MEJORAR = to improve  
eficiencia energetica = energy efficiency  
en mis trabajos de ingles, me gusta enseñar a la gente de todos los paises = in 
my English jobs, I like teaching people from all countries  
tengo 15 nacionalidades diferentes = I have 15 different nationalities  
la mayoría son de Ucrania, = most of them are from Ukraine,  
un grupo de Africa = a group from Africa  
TENGO que preparar mas = I HAVE to prepare more  
tenemos temas interesante de pensamiento critico y como buscar trabajo …. como 
hacer entrevistas en ingles = we have interesting topics on critical thinking 
and how to look for a job … how to do interviews in English  
he enseñado a los soldadores = I have taught welders  
es mejor enseñar a una pequeña que no tiene habitos males = it is better to 
teach a little one who has no bad habits  
malos = bad  
es mejor aprenderlo de cero = it is better to learn it from scratch  
estoy de acuerdo = I agree  
DIRECTOR / A de cine = film director  
PEDRO ALMODOVAR = PEDRO ALMODOVAR  
comedias = comedies  
VOLVER = VOLVER  
holy goaly = holy goaly  
monjes = monks  
juegan al futbol = they play football  



cuando ganan, tienes que jugar en Roma con otro equipo = when they win, they 
have to play in Rome with another team  
ficción o real = fiction or real  
TODO SOBRE MI MADRE = ALL ABOUT MY MOTHER  
ISABEL COIXET = ISABEL COIXET  
director de cine = film director  
la semana pasada este director fue asesinado = last week this director was 
murdered  
trabajamos juntos = we worked together  
FUI la manager de Vodafone = I WAS the Vodafone manager  
este hombre FUE el director de la..... = this man WAS the director of the.....  
es bueno hacer documentales para las generaciones futuras = it is good to make 
documentaries for future generations  
lo que el viento se llevó = Gone with the Wind  
con faldas y a lo loco = Some Like It Hot  
solo hay chicas en el jazz = there are only girls in jazz  
VOY A VERLA = I AM GOING TO WATCH IT  
la vida secreta de las palabras = The Secret Life of Words  
ocho apellidos vascos = Spanish Affair


